



ORIONIS y la Flota Marial. “¡Este tiempo del Renacimiento, más allá de todo tiempo, es tal Gracia! Entonces vivid en el corazón de la Danza este despliegue, este Nacimiento que venimos a celebrar con vosotros, en vosotros, en un sólo Corazón fusionándose en el Fuego del Amor, en el Fuego Solar que somos en Verdad.” Séverine AuthierSource. Del Colectivo del Uno. 21 de marzo 2014. Con audio. ¡Compartir!!!!

¡Ver abajo otros mensajes relacionados!!!!



Traducción: Traducción: Ana María Beltrán.

<https://www.facebook.com/anamaria.beltran.1042?fref=ts>

Audio

<http://www.yakitome.com/tts?a=T&b=716487&c=KDcr186BRLf3NssP>

Hermanos y hermanas en Humanidad, hermanos y hermanas bien amados, yo soy Orionis. Acoged mi Presencia en vuestro corazón desde ahora, mientras que me instalo en vosotros, viniendo a saludaros y para rendiros Gracia, Gracia por vuestro abandono, Gracia por permitir a vuestra Gracia desplegarse en este cuerpo, sobre este mundo.

Hermanos y hermanas, sed agradecidos cada uno, cada una porque por vuestra apertura permitisteis que se instalara, que echara raíces sobre este mundo, en la Madre Tierra con el fin de acompañar a la Humanidad en su Despertar, con el fin de acompañar a vuestra Madre Tierra en su Renacimiento que llega ahí a su cumplimiento.

Estamos ahí muchos alrededor de vosotros para acompañaros, para contemplar el despliegue de la Luz Una sobre este mundo a través de vuestros pasos, gracia a vuestra presencia, gracia a vuestra acogida. Y venimos en este día para Celebrar la revelación de la Verdad en cada uno. Venimos, hermanos y hermanas, para Celebrar el Amor que Sois desde siempre.

¡Este tiempo del Renacimiento, más allá de todo tiempo, es tal Gracia! Entonces vivid en el corazón de la Danza este despliegue,

este Nacimiento que venimos a celebrar con vosotros, en vosotros, en un sólo Corazón fusionándose en el Fuego del Amor, en el Fuego Solar que somos en Verdad.

Vengo en Cristo y acompañado de numerosos de vuestros hermanos y hermanas intergalácticos de los Mundos Unificados, para abrazaros, para inundaros de mi gratitud. Es el tiempo ahora, es el tiempo de arraigar en totalidad, de anclar en totalidad en esta tercera dimensión, a través de este cuerpo, el Renacimiento, el Renacimiento hacia la nueva consciencia, hacia la nueva Dimensión de consciencia libre y unificada.

Y es por la Fusión, por la Unión del Cielo y de la Tierra en vosotros, en este cuerpo, que acompañáis este Renacimiento, que permitís este vuelo hacia la nueva consciencia.

Entonces Gracia y Gratitud, recordándoos bien que permanezcáis firmemente establecidos entre vuestros Cuatro Pilares, centrados en la Danza, situados en el corazón de la Evidencia con el fin de que esto sea más dulce y así todo es facilitado, así todo es más fluido. Cuando os colocáis en el Corazón de la Danza, todo el resto no tiene más importancia y nada más puede tocaros, respecto a esta dimensión falsificada, nada más respecto a las preocupaciones y los sufrimientos de este cuerpo, de estas ilusiones.

Entonces rendid Gracia por vuestra regreso a este tiempo de Fiesta que vivís porque es verdaderamente un tiempo de Fiesta, el tiempo donde el tiempo desaparece y donde la fiesta, Fiesta Eterna, reaparece, Fiesta que ha estado siempre presente ahí, justo bajo vuestros ojos si puedo decirlo, y que hoy os es posible ver con más claridad, con más abandono. Y hoy la Evidencia se

revela cada vez más a todos. Nada más puede impedir este advenimiento, nada puede parar el Poder del Amor sobre este mundo.

Juntos, más allá de toda dimensión, más allá de toda forma, más allá de toda materia, somos este Fuego de Amor y hoy vengo a ofrecéroslo de nuevo a través de mi Presencia, invitaros así a Fusionar con Quién Soy, con lo que Sois. Es por eso que os invito ahora a unos momentos de silencio con el fin de vivir esta desaparición en vuestra Presencia Unificada a mi Presencia.

(Silencio – Fusión)

Regreso en estos tiempos donde la falsificación y la ilusión no tienen más curso, no tienen más lugar de ser. El Amor estalla como una ola inmensa, una ola inmaculada que viene a llevaros, que viene a llevarse todas vuestras creencias, todas vuestras ilusiones, devolviéndoos a lo que Sois, lo que habéis sido siempre. Entonces dejad venir a vosotros este flujo, este flujo de Eternidad, este flujo de Felicidad porque no es nada más que vuestra propia Naturaleza, es lo que Sois y regreso a recordároslo, regreso a invitaros a entrar en la cadencia, a entrar en la Danza y a dejaros llevar, dejaros desaparecer en esta Felicidad, en este Amor Supremo, más allá de toda creencia, más allá de toda palabra, porque no es nada más que esto, porque nada, nada puede impedirle al Amor reaparecer y emerger en vosotros, a través vuestro, como sobre este mundo.

El Universo se consagra a vosotros, y a ofreceos a vuestra retorno. Consagraos por entero a este Desconocido que viene a daros una cita, que viene a Celebrar vuestra Eternidad, que viene a Celebrar vuestros Esponsales Eternos.

Esto es tan simple, tan simple que es suficiente abandonaros en totalidad, dejar a este Océano llevarse todo lo que creíais que era vuestra realidad. Esto, con el fin de que la Fluidez se instale en vosotros, permitiéndoos disolveros en la Inmaculada Presencia de la Gracia, de la Fuente que abreva todo lo Creado y que viene a invitaros hacia Ella, volveros, con el fin de no ver más que esto, más que la Gracia, más que el Amor, más que la Felicidad sobre este mundo y en cada uno, en cada ser por todas partes a vuestro alrededor.

Aquí viene el tiempo del Retorno de Cristo en vosotros, emergente, sorprendiéndoos para recuperar todo Su Lugar en vosotros, como sobre este mundo. Él viene a abrazaros pero también viene a haceros Danzar, viene a amaros, viene para deciros que no hay nada más, nada más que lo que habéis buscado durante largo tiempo. Entonces dejad de buscar, detened cualquier movimiento innecesario, todo movimiento de la consciencia con el fin de situaros en el Silencio, Silencio que viene a colmarlo todo, Silencio... Plenitud Inmaculada, lejos de todo lo que fue inventado y falsificado.

La Hora ha llegado para la Celebración, para las farándulas de Alegría. Entonces abrid mucho los brazos porque no hay nada más que esto.

Hermanos y hermanas, en compañía de los Melchizedek y de la Flota Marial Intergaláctica, venimos a abrazaros, a agradeceros y a rendiros Gracia.

Os agradezco vuestra acogida.

**Hermanos y hermanas en humanidad, soy Orionis y os digo hasta siempre, hasta pronto en el corazón de la Danza.
Gracia.**

Transmitido por Séverine AuthierSource, del Colectivo del Uno
Blog: <http://gracedelamour.blogspot.fr/>

MENSAJES RELACIONADOS CON ESTE TAN IMPORTANTE:

Asul. Nota sobre el Mes de Celebración. “La Yerushalim Celeste, la Ciudad de Dios, la Morada del Altísimo” – “Durante un mes una celebración sucederá en la atmósfera del Planeta y durante un mes cada alma humana cantará a nuestro lado previamente a la reunificación.”. Selén Om. 17 de marzo 2014. Con audio.

¡Compartir!!!!

<http://yosoylucialaluzdelmundo.blogspot.com/2014/03/asul-nota-sobre-el-mes-de-celebracion.html>

Asul. “Instalando la presencia del CRISTO”. - “Una vitalidad inaudita se manifiesta a través de este Cuerpo que es Resucitado y vivificado en las Aguas del Cielo, y en las Aguas de la Tierra.” Sijah Sirius. Del Colectivo del Uno. 16 de marzo de 2014. Con audio.

¡Compartir!!!

<http://yosoylucialaluzdelmundo.blogspot.com/2014/03/asul-instalando-la-presencia-del-cristo.html> **ORIONIS y la Flota Marial. “¡Este tiempo del Renacimiento, más allá de todo tiempo, es tal Gracia! Entonces vivid en el corazón de la Danza este despliegue, este Nacimiento que venimos a celebrar con vosotros, en vosotros, en un sólo Corazón fusionándose en el Fuego del Amor, en el Fuego Solar que somos en Verdad.” Séverine AuthierSource. Del Colectivo del Uno. Con audio. ¡Compartir!!!!**

<http://yosoylucialaluzdelmundo.blogspot.com/2014/03/orionis-y-la-flota-marial-este-tiempo.html>

ARCÁNGEL GABRIEL. “Hoy estoy entre vosotros para anunciaros la llegada de la Merkabah aquí en la Tierra, la llegada de la Nave llamada Jerusalén. Esta Nave que trae el Principio Tri-Unitario: El Padre, la Madre y el Hijo.” / “Por eso en estos momentos es en donde todos los Concilios os piden Ser Luz, no continuar buscando la Luz, o intentar apropiarse de la Luz, sino que os devengáis Luz, por Vosotros y por este Mundo.” Sijah Sirius. Del Colectivo del Uno. 21 de marzo de 2014. Con Audio.

¡Compartir!!!!

<http://yosoylucialaluzdelmundo.blogspot.com/2014/03/arcangel-gabriel-hoy-estoy-entre.html>

Para la reunificación de consciencia con la Yerushalaim Celeste practicar diariamente en los alineamientos o comuniones repitiendo: ¡Isis - Aní - Yerushalaim - Maritumi! La llave, ISIS, une el Corazón Cristalino de la Tierra con el Corazón Cristalino de Sirius; este es el canto de la Madre.

ANÍ los contacta o, les pone en contacto con el Fuego Vivo del Espíritu.

YERUSHALAIM es el Templo o, Reino de Paz y de la Comunión en donde nuestra previa celebración sucederá.

Y, MARITUMI es un agradecimiento de nosotros hacia ustedes y de ustedes hacia nosotros, un reconocimiento de lo Sagrado que nos une.

Leer Mensaje de la Madre Divina:

Madre Divina. María Reina de la Paz. – Celebrando Yerushalaim. “Cantad, hijos e hijas de la Tierra. Cantad, no como seres terrenales. Cantad como Hijos de la Gloria. Cantad como Hijos del Cielo. He aquí que el día se acerca.”

<http://yosoylucialaluzdelmundo.blogspot.com/2014/03/madona-maria-reina-de-la-paz-celebrando.html>

<http://yosoylucialaluzdelmundo.blogspot.com> <https://www.facebook.com/groups/yosoylucialaluzdelmundo/> <http://groups.google.es/group/p/yo-soy-lucia-la-luz-del-mundo>

<http://groups.google.com.co/group/grupo-circulo-orbes-de-luz->

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION ☐

